



**NOTRE DAME  
DES SECOURS**  
CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE

Le chef du Bloc Opératoire au Centre Hospitalier Universitaire Notre Dame Des Secours, Dr. Raghid El Khoury, a organisé une campagne de sensibilisation unique en son genre au bloc opératoire, basée sur le programme d'évaluation des hôpitaux libanais pour améliorer les normes de qualité et de la sécurité du malade sur les plus hauts niveaux à travers les programmes et les études suivant:

- La mise en place d'une série des mesures nécessaires pour chaque patient avant d'entrer dans la salle d'opération.
  - Le tri des déchets médicaux.
  - Le marquage du patient pour spécifier le lieu de l'opération.
  - La Lutte contre l'infection.
-



**NOTRE DAME  
DES SECOURS**  
CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE

The head of the operating room at the University Hospitality Notre Dame des Secours, Dr. Raghid El Khoury, has organized a unique awareness campaign in the operating room, based on the evaluation program of Lebanese hospitals to improve the norms of quality and patient safety to the highest standards, through programs and studies on:

- The implementation of a series of measures necessary for every patient before entering the OR.
  - Sorting the medical waste.
  - Marking the patient to specify the operation location.
  - Fighting infection
-